

2学年 8・9月の活動

図書館見学

生活科の学習で、上尾図書館の見学に行きました。図書館の方に、上尾図書館の施設や本の分類などを説明していただき、子供たちは熱心に聞いていました。質問の時間では、事前の学習で疑問に思ったことについてを直接聞くことができ、驚いたり感心したりしていました。



教育実習生



9月の上旬から一か月近く、実習生が来ていました。子供たちは、一緒に授業をしたり、遊んだりすることを通して、仲を深めていました。実習最終日には、涙を流す子供がいるほど、別れを悲しんでいる様子でした。

大根の種まき

一学期に引き続き、学校の畑で野菜を育てています。今回は、大根とかぶの種まきをしました。休み時間になると、小さく出ている芽を見つけると、「昨日より大きくなっている！」と喜んでいます。収穫をし、持ち帰りましたら、一緒に食べていただければと思います。



いろいろもよう

図工の学習では、色を付けた洗剤の液をストローで吹いて、画用紙にのった泡の形を楽しんだり、折ったティッシュペーパーにカラーペンで色をつけて広げた模様を楽しんだりする、「いろいろもよう」に取り組みました。形からイメージしたことをクレヨンで描きこんだり、様々な色で挑戦したりして、模様をいかして楽しんでいました。



どんなもようが
できるかな？

